

Vos communes

PONTCHARRA

Un samedi sous le signe du jeu



Cette journée, orchestrée par l'Accorderie en partenariat avec la ludothèque, visait à développer le lien intergénérationnel. Photos Le DL /A.B. 5/6 : Les grands bénéficiaient des jeux de société. Photo Le DL /Ag BERNES

Samedi, les jeux géants en bois de l'Ardéchois André Michon, alias Dédé la bricole, ont tenu une place importante dans la journée des familles organisée par l'Accorderie, en partenariat avec la ludothèque de Pontcharra.

Les joueurs étaient à un, deux ou plus, des plus jeunes aux plus âgés. Il y avait aussi des jeux pour malvoyants. C'était ouvert à tous, mais plus en direction des familles.

Les deux ludothécaires avaient ouvert leur local, pour les parcours des petits en salle de motricité et les jeux de société pour les plus grands, mais avaient aussi installé des jeux à l'extérieur.

Le matin, Claude Coquelet, Corinne Lugand et Guillaume Banvillet ont expliqué le fonctionnement et les projets de l'Accorderie aux conseillers départementaux Martine Kohly et Christophe Borg, également maire de Pontcharra, Françoise Midali, maire de Goncelin et vice-présidente de la communauté de communes en charge des solidarités et lien social, Nadia Mekrez, coordonnatrice de territoire de la CAF Isère, Cécile Robin, 1^{re} adjointe de Pontcharra en charge de la culture, Sandrine Simonato, 5^e adjointe en

charge de l'enfance et de la jeunesse, et Françoise Lohat, 3^e adjointe de Barraux en charge de la vie associative et du CCAS.

• Développer le lien intergénérationnel

La journée des familles fait partie d'un projet "familles et parentalité" car les Accordeurs ont remarqué que peu de moins de 50 ans se sont approprié l'Accorderie, alors que le territoire comprend beaucoup d'enfants. L'Accorderie a donc prévu des actions pour développer le lien intergénérationnel : la journée jeux à Pontcharra ; une conférence sur la colère de 0 à 99 ans ; un atelier parents-enfants de percussions corporelles, peut-être à Allevard où une antenne est envisagée ; une sortie au Parc des oiseaux à Villard-les-Dombes ; un séjour de 4 jours en gîte rhônalpin. Des financements sont encore attendus.

Un projet proche est prévu pour le Mois de la transition alimentaire : "Cuisiner bon et local, c'est pas cher. Venez à apprendre à faire un plat pas cher, rapide et bon. Partez avec gratuitement. ». Un stand sera sur le marché d'Allevard le 3 octobre, de 8 h à 13 h, à Saint-Maximin le 9 octobre, de 17 h à 21 h, et sur le marché de Pontcharra le 16 octobre, de 8 h à 13 h.

Autre projet durable, le jardin collectif. Enfin, le projet "Clic et souris" s'adresse aux Accordeurs et extérieurs, pour apporter de l'aide informatique sur le Grésivaudan et en Cœur de Savoie.



2/6 : L'après-midi a été plus fructueuse. Photo Le DL /



3/6 : Toutes les générations sont concernées par le jeu. Photo Le DL /Ag BERNES